
7 Pièces

215 m²

Réf. 14795871

1 995 000 €

La Ciotat
Maison à vendre (13600)
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Magnifique  réalisation,  une  villa  d'architecte  en  verre,  pierre  et  métal

offrant  une  pleine  vue  sur  la  mer,  le  Bec  de  l'Aigle  et  les  calanques.

D'une  surface  habitable  d'env.  215 m²  au  total,  bénéficiant  d'une  vue

extraordinaire  dès l'entrée donnant  sur  l'espace de vie  scindé entre le

salon -  séjour  cheminée d'un côté et  sa belle  et  spacieuse cuisine de

l'autre  côté.  Le  tout  donnant  sur  les  extérieurs  et  les  terrasses,  et

partout la Lumière et la Vue. Située proche des calanques et à pieds du

centre, du port et des commerces de La Ciotat. Exposition Sud, pas de

vis à vis et au calme. Le ...

Magnificent  achievement,  an  architect-designed  villa  in  glass,  stone  and  metal

offering a full view of the sea, the eagle's beak and the coves. With a living area of

approx. 215mÃ‚Â² in total, benefiting from an extraordinary view from the entrance

overlooking  the  living  space  divided  between  the  living  room  -  living  room  with

fireplace on one side and its  beautiful  and spacious kitchen on the other  side.  All

overlooking  the  exteriors  and  terraces,  and  everywhere  Light  and  View.  Located

close to the creeks and within walking distance of the center, port and shops of La

Ciotat. South facing, ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER
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